

RICARDO MONREAL
MILITARES LE EXPRESAN SU
INCONFORMIDAD POR HACER
LABORES DISTINTAS A LAS
ACOSTUMBRADAS. / PÁG. 33

RECONOCE MONREAL

‘Generales, en desacuerdo con nuevas tareas’

PEDRO HIRIART
phiriart@elfinanciero.com.mx

El aspirante a la candidatura presidencial de Morena Ricardo Monreal afirmó que es necesario que los militares regresen a los cuarteles en lugar de encargarse de la seguridad pública u otros proyectos.

Durante la presentación de su plan de seguridad en el Colmex, señaló que incluso han habido miembros de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) que le han expresado su inconformidad.

“He platicado con generales, con personas de alto grado... no están contentos por hacer labores distintas a las que históricamente han hecho. Entonces, sí hay forma de equilibrar y atenuar este efecto donde creo que nadie quiere la militarización y nadie está pensando en que sea un proceso permanente en el que ahí se queden”, sostuvo.

A pesar de que reconoció que el presidente Andrés Manuel López Obrador tiene las facultades de

utilizar a las Fuerzas Armadas en diferentes ámbitos, Monreal expuso que buscaría cambiar esto.

“El Presidente es el comandante supremo de las Fuerzas Armadas, y el Presidente ha decidido otorgarle a las Fuerzas Armadas determinadas actividades que anteriormente estaban reservadas para civiles, como son administración de puertos, aeropuertos, garitas o aduana, o construcción incluso. Yo creo que hay que atenuar su uso”, sentenció.



De gira. El senador y *corcholata* presidencial, Ricardo Monreal.

